

# Congreso Internacional de Filosofía en el XIX Centenario de la muerte de Lucio Anneo Séneca

(7 al 12 septiembre 1965)

Queriendo dar el merecido relieve a la figura ilustre de Lucio Anneo Séneca con motivo de los mil novecientos años de su muerte, se ha celebrado en su patria, Córdoba, un magno Congreso Internacional de Filosofía senequista en los días que van del 7 al 12 de septiembre del presente año. El cuadro de la ciudad, el buen tiempo otoñal y la entusiasta colaboración de las Autoridades e Instituciones Cordobesas han puesto de realce el acontecimiento con admirable acierto, como vamos a ver en la crónica que sigue.

## *Organización.*

La preparación adecuada de una asamblea de esta altura y complejidad debía influir indudablemente con eficacia en la seriedad de su desarrollo y realización. Hay que requerir múltiples ayudas y solicitar colaboraciones privadas y públicas para financiar y asegurar un resultado y éxitos dignos. Para este Congreso senequista se puso la preparación previa en manos de un Consejo ejecutivo, que estuvo integrado por los siguientes nombres de prestigio: